

C'était un grand challenge pour toute la famille que de faire le grand saut : construire une maison.

Nous avons mis toute notre énergie à trouver l'entreprise qui saurait répondre à nos désirs.

Une telle démarche ne va pas sans risque dans un domaine aussi complexe parfois exposé à des personnes peu scrupuleuses.

Par chance nous avons rencontré M. Tinguely qui nous a montré son savoir faire et nous a rapidement mis en confiance. La qualité de ses conseils, ses connaissances exhaustives du domaine de la construction, et son engagement permanent sur tous les fronts nous ont vite séduits.

Nous avons compris l'intérêt d'avoir en face de nous un seul et même interlocuteur durant tous les travaux, une personne de confiance, à l'écoute, passionnée par son travail, attentive à chaque détail et de plus secondée par une petite équipe efficace et sympathique.

M. Tinguely nous a construit une belle maison. Plus plusieurs années après l'entrée dans notre nouvelle demeure nous sommes une famille heureuse, nous nous y sentons bien. L'harmonie et l'équilibre qui se dégagent de cette maison nous enchantent.

Nous souhaitons à tout futur propriétaire de vivre une telle expérience avec au tant de sérénité.

Famille Achy